

Ressort: Finanzen

Deutsche Wirtschaft erleidet Konjunkturunbruch zum Jahresende

Wiesbaden, 22.02.2013, 10:20 Uhr

GDN - Die deutsche Wirtschaft hat zum Jahresende 2012 einen Konjunkturunbruch erlitten. Wie das Statistische Bundesamt in Wiesbaden am Freitag bestätigte, schrumpfte das bereinigte Bruttoinlandsprodukt im vierten Quartal 2012 um 0,6 Prozent im Vergleich zum Vorquartal.

Vor allem der Außenhandel trug zu dem Rückgang bei, die Exporte gingen wesentlich stärker zurück als die Importe. Zudem sanken die Investitionen: Für Maschinen, Fahrzeuge und andere Geräte gaben die deutschen Unternehmen zwei Prozent weniger aus als im Vorquartal. Positive Impulse kamen Ende 2012 lediglich vom inländischen Konsum.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-8190/deutsche-wirtschaft-erleidet-konjunkturunbruch-zum-jahresende.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com